

## **Hyundai und Caritas beim DJK Bad Homburg**

Unter dem Motto „Gemeinsam am Ball“ haben Hyundai und Caritas im Rahmen ihrer Partnerschaft „Gemeinsam mehr bewegen“ vom 8. bis zum 11. August 2017 die Durchführung des Fußballcamps des DJK SV Helvetia Bad Homburg-Kirdorf unterstützt. Insgesamt 105 Jungen und Mädchen zwischen sechs und 13 Jahren konnten pünktlich zum Start der Fußballsaison unter der Anleitung professioneller Trainer ihr Ballgefühl verbessern und gemeinsam erleben, dass Bewegung Spaß bereitet.

Im Laufe der kommenden Monate fördern Hyundai und Caritas außerdem die Arbeit von Vereinsmitgliedern, die im Rahmen ihres freiwilligen sozialen Jahres in der Caritas Tagesstätte für behinderte und nicht behinderte Kinder in Bad Homburg und in örtlichen Schulen Maßnahmen anbieten, um die Freude an der Bewegung zu fördern. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



„Gemeinsam am Ball“ von Hyundai.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai

---